

SANTA MARTA DE TORMES

Cocina, arte floral y caligrafía en la semana cultural dedicada a Japón

Del 28 al 1 de junio la Escuela de Hostelería oferta actos gratuitos y abiertos al público

MARJÉS / S. P.
SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes junto al Centro Cultura Hispano Japonés presentaron ayer su V Semana Cultural de Japón. Una iniciativa que acerca a los escolares y a toda la población a esta milenaria cultura. Unos actos que se desarrollan del 28 al 1 de junio.

Según manifestó la concejala de Educación, María Cruz Gacho, "son una serie de actos abiertos a la participación de todos los vecinos y gratuitas, también son de coste 0 para el Consistorio ya que se realizan a través del convenio que tenemos firmado con el Centro Cultural Hispano Japonés". En su representación acudió Hiroyasu Yoshioka, coordinador de actividades culturales de este centro unido a la



La concejala María Cruz Gacho junto a José Luis García y Hiroyasu Yoshioka.

Universidad, así como José Luis García, director de la Escuela de Hostelería.

Este programa comienza el

próximo lunes con una exposición denominada *4 Estaciones* e inauguración de *Koinobori* a las 10 horas en la Escuela Municipal de

Hostelería. A la misma hora da inicio un taller infantil de cultura nipona en el Colegio Martín Gaite. Para el martes, 29, la organización ha previsto a partir de las 10 de la mañana un taller de *Shodo* (caligrafía japonesa); y a las 18.30 horas una demostración de *Ikerana* (arte floral). Todo ello en la Escuela Municipal de Hostelería.

Clausura curso de cocina

Dentro de los actos no faltará la tradicional Ceremonia del Té, a partir de las 11 horas el miércoles 30 en el jardín de la escuela hostelería. Al día siguiente, a las 18.30 horas habrá un concierto de jazz y la actuación de un grupo de baile tradicional japonés a cargo de los alumnos de la Universidad de Waseda.

Una integración cultural que culminará el viernes 1 de junio con dos actos. El primero tiene lugar a las 9.30 horas con la clausura del Curso de Cocina Japonesa, seguida de una charla sobre *Haiku* o poesía tradicional japonesa. Todo ello en la Escuela Municipal de Hostelería. ||